
Exposition "Jeune téléspectateur actif" : une journée au journal télévisé. Panneau d'introduction

Numéro d'inventaire : 2015.35.2.1

Auteur(s) : Institut régional de l'image et du son (Rouen)

Jean-Claude Chazelon

Type de document : travail d'élève

Période de création : 4e quart 20e siècle

Date de création : 1982

Inscriptions :

- nom d'illustrateur inscrit : Chazelon Programme interministériel F.I.C.

Matériau(x) et technique(s) : matière plastique / métal

Description : Panneau en plastique au recto, le verso est métallique. 4 trous aux angles

Mesures : hauteur : 80 cm

largeur : 60

Mots-clés : Formation à la documentation, éducation aux medias et à l'information

Enseignement à l'image, audiovisuel compris

Lieu(x) de création : Rouen

Historique : Exposition par panneaux réalisée par l'IRIS (Rouen), travail collectif d'élèves de l'académie de Rouen. Elle a circulé grâce à l'association AACHN (Association pour l'action culturelle en Haute-Normandie).

Représentations : scène : télévision, planète

Élément parent : 2015.35.2

Autres descriptions : Langue : français